

(Correo Electrónico Ricardo Alt)
19 de Agosto

Ricardo alt (Sept)
allamand

COMUNICADO: Problemática de los 800 mil #PerrosDeLaCalle

Un llamado para ir en ayuda de los 800 mil perros que hoy deambulan por las calles del país y propuestas concretas para introducir mejoras al proyecto de Tenencia Responsable, realiza el médico veterinario, Luis Seguel, en el video que presenta este jueves.

El profesional señala que de esta alta cifra #PerrosDeLaCalle, se estima que, increíblemente, no menos del 70% tienen dueños.

Al año, estos 800 mil animales que se encuentran en las calles, muerden a unas 35 mil personas cada año, lo que demanda un gasto en salud de \$3 mil millones.

El diagnóstico es claro: la Ley de Protección Animal es insuficiente, porque condena el maltrato animal, pero no establece normas sobre tenencia responsable; no sanciona el abandono; y tampoco establece políticas de control de la población.

En materia de propuestas, el médico veterinario indica que "se necesita una ley que permita avanzar en planes de esterilización y que garantice que todos los animales nacidos puedan ser adoptados", además de hacer obligatoria la identificación con collares o chips que contengan información y datos de contactos de sus dueños de los perros.

Los tres videos que ha publicado hasta ahora @4minutostv, suman ya más de 300 mil visitas, descargas o visualizaciones en sus plataformas Youtube y Facebook.

Te invitamos a ver este, el cuarto video del centro de Estudios @4minutostv, en el siguiente link: <https://goo.gl/ZOlqF9>

DESCRIPCIÓN PARA YOUTUBE

#PerrosDeLaCalle

Un llamado para ir en ayuda de los 800 mil perros que hoy deambulan por las calles del país y modificar la ley 20.380 sobre maltrato animal, hace el médico veterinario, Luis Seguel, en el video que presenta este jueves.

Twitter 1: Hoy: 70% de los 800 mil #PerrosDeLaCalle tienen dueños. Ver video: <https://goo.gl/ZOlqF9>

Twitter 2: La ley debe sancionar el abandono de los #PerrosDeLaCalle. Ver video: <https://goo.gl/ZOlqF9>

Twitter 3: Identificación con collares o chips debe ser obligatoria para enfrentar problemática de #PerrosDeLaCalle. Ver video: <https://goo.gl/ZOlqF9>

Twitter 4: Te invitamos a ver la realidad de los #PerrosDeLaCalle y las propuestas para que juntos "aperremos" por ellos. Ver video: <https://goo.gl/ZOlqF9>

Twitter 5: En menos de 4 minutos te explicamos la problemática de los #PerrosDeLaCalle Ver video: <https://goo.gl/ZOlqF9>

(Correo Electrónico Ricardo Alt)

26 de Agosto

Estimados:

El **Comunicado** será enviado a los medios a las **8 AM** de mañana desde la plataforma

A la misma hora, 8 AM, se hará el **primer tuit** y se subirá a Facebook.

El texto del comunicado, los tuits sugeridos y los que se harán desde la cuenta, además de cómo se subirá a YouTube y Facebook, lo pueden leer a continuación:

SE PIDE NO DIFUNDIR EL LINK DEL VIDEO PREVIAMENTE, YA QUE LA CLAVE PARA EL ÉXITO DE A VIRALIZACIÓN ES LANZARLO AL MISMO TIEMPO DESDE VARIAS CUENTAS Y CON UN MISMO HASHTAG.

Comunicado:

Hoy #ViolenciaEnElSur el video que alerta sobre la extensión del conflicto de tierras desde Biobío a Chiloé

- *Mientras representantes de los camioneros llegan hoy hasta La Moneda para denunciar la destrucción de sus herramientas de trabajo y la grave inseguridad que enfrentan en La Araucanía, desde las Región de Los Ríos y Los Lagos los agricultores solidarizan y efectúan un llamado al país para tomar en serio el fenómeno.*

¿Qué diría usted si le dijeran que un grupo de chilenos quiere hacer en el sur un nuevo país, con un territorio igual al que va desde La Serena a Talca? ¿Cómo reaccionaría usted si supiera que ese grupo se siente con el derecho de incendiar cosechas, destruir camiones, golpear y amenazar a todo aquel que se le ponga por delante? Con esas dos preguntas comienza el video en el que Christian Arntz, director de la Multigremial del Sur y presidente Sago, analiza el fondo de la violencia en el sur y realiza propuestas concretas para el restablecimiento del Estado de Derecho.

Arntz indica que el país debe entender que el mal llamado conflicto mapuche no está localizado únicamente en La Araucanía, ya que la denominada "*liberación del Wallmapu*" abarca todo el sur.

"¿Y qué es el "*Wallmapu*"? El nombre con que grupos radicalizados se refieren a la conquista de un territorio desde el río Biobío a Chiloé, por el lado chileno, y parte de Neuquén, Río Negro y Chubut, por el lado argentino", explica el dirigente gremial.

Entre las razones que según él explican la escalada de violencia al alza y la extensión territorial de la misma, se cuenta "*la equivocada política de asignación tierras; la total impunidad ante la violencia; y la indolencia de todos - sí, escuchó bien ¡de todos los poderes públicos!, para hacer respetar el Estado de Derecho*".

Te invitamos a ver el video de hoy #ViolenciaEnElSur en el siguiente link:
<https://goo.gl/6cuyRS>

Los twitter serán:

-: #ViolenciaEnElSur, el video que alerta sobre la extensión del conflicto de tierras. Velo en <https://goo.gl/6cuyRS>

-, conoce el diagnóstico y las propuestas para terminar con la
#ViolenciaEnElSur <https://goo.gl/6cuyRS>

- Mientras más tierras entrega el Estado, más tierras se le exigen, explica el video
#ViolenciaEnElSur de <https://goo.gl/6cuyRS>

- Hay que detener la entrega de tierras hasta que se delimiten los terrenos que se deben restituir.
#ViolenciaEnElSur <https://goo.gl/6cuyRS>

- Hoy: #ViolenciaEnElSur: "Comunidades violentas tienen prioridad y las pacíficas quedan para el
final" <https://goo.gl/6cuyRS>